



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	5398
Prix	1 395 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Découvrez ce superbe appartement en duplex, idéalement situé en plein coeur du Vieil Antibes. Offrant un cadre de vie unique, ce bien rare combine charme authentique et modernité, avec des pierres et poutres apparentes. Dès l'entrée, un grand salon lumineux vous accueille, agrémenté d'une cheminée et de finitions en pierres et poutres apparentes qui ajoutent une touche de caractère unique. La cuisine américaine, entièrement équipée, s'ouvre sur le salon, créant un espace convivial parfait pour recevoir. L'appartement dispose de trois chambres spacieuses, dont deux avec leur propre salle de ...

Discover this superb duplex apartment, ideally located in the heart of Old Antibes. Offering a unique living environment, this rare property combines authentic charm and modernity, with exposed stones and beams. Upon entering, a large, bright living room welcomes you, decorated with a fireplace and stone finishes and exposed beams which add a touch of unique character. The fully equipped American kitchen opens onto the living room, creating a convivial space perfect for entertaining. The apartment has three spacious bedrooms, two of which have their own shower room, offering comfort and ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

